



Entregó Félix Sánchez Comedor Para Policías

Axochiapan, Mor.-
Se llevo acabo la
Tercera reunión
ordinaria del
Consejo de

Seguridad Pública de Axochiapan, con la presencia del alcalde Félix Sánchez Espinoza, integrantes del cabildo, ayudantes municipales y representantes del ejecutivo estatal. Este acto se efectuó la inauguración de un comedor para los elementos de policía que consta de refrigerador, estufa, microondas, sillas y mesa, con la presencia de la licenciada Merary Pimentel Lainez, directora general de asuntos internos de la Comisión Estatal de Seguridad Pública (CES), quien felicitó al municipio por el interés que han puesto, por mejorar la función del cuerpo de seguridad, y que realmente están interesados en colaborar con el municipio.

En su intervención Félix Sánchez Espinoza destacó, “la seguridad es un tema que le ponemos mucha seriedad, sabemos que los compañeros no cuentan con las herramientas de trabajo apropiadas para realizar su trabajo como debe de ser, desafortunadamente recibimos una administración sin unidades y desprotegido, sin uniforme, pero trabajamos de la mano con ellos y creo que todos tenemos el derecho de tener lugares dignos, como representante del municipio me comprometí a conseguirles el refrigerador, estufa y horno, para conserven o calienten sus alimentos y ahí están”.

